

Medienmitteilung: Jungfrau Region Tourismus / Resort Grindelwald

15. August 2016

## **Eiger Bergführer Chäs Taufe**

**Am 11. August 2016 wurde der Eiger Bergführer Käse offiziell im Stollenloch 3.8 in der Eiger Nordwand im Kreis geladener Gäste und Medienvertreter getauft.**

### **Tradition trifft Innovation**

Der Eiger (3970müM) wurde am 11. August 1858 zum ersten Mal von Charles Barrington und den Grindelwalder Bergführern Christian Almer und Peter Bohren auf abenteuerliche Weise über die Westflanke und den Westgrat bestiegen. Geführt wurde die Seilschaft von Christian Almer (1826-1898). Er war unbestritten der erfolgreichste und bekannteste Grindelwalder Bergführer, ihm gelangen rund 45 Erstbesteigungen. Im Andenken an diese beeindruckende Leistung entstand der Eiger Bergführer Käse, der sechs Monate im natürlichen Felsenklima im Gabelspitzkeller reift und dadurch seinen rustikalen und würzigen Charakter erhält.

Der Eiger Bergführer Chäs symbolisiert die emotionale Verbindung der Menschen zu der durch den Eiger geprägten Landschaft und ist gleichzeitig ein greifbares Ergebnis des Zusammenwirkens von Landwirtschaft, Tourismus und Gewerbe in Grindelwald. Die Eiger Nordwand fasziniert seit langem Bergsteiger und Alpinisten auf der ganzen Welt. 1930 galt die Wand als eine der letzten ganz grossen Herausforderungen. Viele Dramen und tragische Momente, spezielle Erlebnisse hat diese beeindruckende Vertikale bereits gesehen.

„Wo Mensch und Berg sich begegnen, ereignen sich grosse Dinge, die sich im Gedränge der Strassen nicht verwirklichen lassen“ William Blake, englischer Dichter (1757-1827). Mit diesem Zitat begann Bernhard Kallen, Götti des Bergführer Käse, seine emotionale Rede an der Tauffeier mitten in der Eiger Nordwand. Bernhard Kallen ist leidenschaftlicher Koch und Gewinner der Sendung „Mannechuchi 2016“. Zusammen mit Albert Almer, Urenkel des bekannten Grindelwalder Bergführer Christian Almer wurde das Prachtexemplar im „Stollenloch 3.8“ offiziell getauft und gemeinsam am Nachmittag einem breiten Publikum auf dem Eiger+ Nordwandplatz präsentiert. Der charaktervolle Eiger Bergführer Chäs wird von dem „Erfinder“ dieser Kreation, dem Käser Johann Wittwer, Eiger Milch Grindelwald, produziert und über den lokalen Einzelhandel vertrieben.

Das sonnige Wetter schmeichelte dem Volksfest mit seiner grossen Vielfalt an kulinarischen Delikatessen, dem Eiger Mobil mit Degustation des Eiger Bergführer Chäs, mit Ständen der Bergführer und verschiedener Kunsthandwerks-Anbieter, Festbetriebswirtschaft und musikalischer Unterhaltung sowie einer Hüpfburg für die kleinen Gäste. Das Nachmittagsprogramm mit interessanten Diskussionsrunden über den Alpinismus, Natur und Tourismus moderierten Bruno Kaufmann, Präsident und Birgit Fritz-Egger, Geschäftsführerin des Vereins Eigerness.

### **Kontakt**

Grindelwald Tourismus

Birgit Fritz-Egger / Produktmanagement Eigerness

info@eigerness.ch

tel: +41 33 854 31 48